

## KATA PENGANTAR

Hal yang mendasari penulis mengangkat penelitian ini menjadi bagian dari tugas akhir, didorong oleh realita sosial berupa banyaknya masyarakat ataupun wisatawan datang berkunjung ke *Aek Sipangolu* untuk berobat peyembuhan penyakit dan meminta permohonan seperi tolak bala, regenerasi, mendapatkan jodoh dan lain sebagainya. Oleh karena itu adapun tujuan penelitian ini dilakukan adalah terutama untuk: i) Mengetahui bagaimana sejarah *Aek Sipangolu*, ii) Mengetahui persepsi masyarakat ataupun wisatawan tentang *Aek Sipangolu*, dan iii) Mengetahui latar belakang *Aek Sipangolu* menjadi salah satu objek wisata.

Segala puji dan syukur atas kasih Bapa dan Yesus Kristus yang tercurah selalu sehingga pada waktunya skripsi dengan judul “*Persepsi Masyarakat Terhadap Aek Sipangolu Sebagai Okjek Wisata di Desa Simangulampe Kecamatan Bakti Raja Kabupaten Humbang Hasundutan*” dapat terselesaikan. Bapa dengan segala cinta dan jalannya yang tak terselami oleh akal pikiran selalu memberikan kejutan terbaik bagi hidup. Penulis sungguh menyadari tak akan mampu menyelesaikan skripsi ini tanpa segala penyertaan-Nya.

Penulis juga mengucapkan terima kasih yang tak akan usai kepada orang tua penulis Ibu Marietta Magdalena Br. Pandiangan atas segala doa, dukungan, dan motivasi yang selalu rutin menanyakan perkembangan skripsi setiap hari serta selalu melarang penulis bersungut-sungut walau didalam kondisi tersulit apapun. Penulis menyadari bagaimana sakitnya hidup tanpa seucap kata penyertaan dari seorang Ayah selama penulis dilahirkan. Namun tak ada yang paling

membahagiakan selain mengetahui bahwa setiap saat doa seorang Ibu tak akan pernah habis terucap, dan kata yang tak pernah berubah bahwa surga ada ditelapak kaki Ibu. Semoga Ibu Marietta Magdalena Pandiangan tetap mengantarkan penulis ke jalan kesuksesan dan dapat memberikan kebahagiaan kepada keluarga. Penulis dan Omak Naburju Tetaplah saling merindukan. Semoga Tuhan Yesus Kristus senantiasa menjaga dan melindungi ibuku tercinta.

Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat yang ditulis guna memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Antropologi di Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. Selama penulisan skripsi ini penulis menyadari banyak sekali mendapat ilmu yang bermanfaat beserta motivasi dan saran-saran yang sangat berguna dalam perkembangan skripsi penulis. Selain itu penulis juga berharap, dengan adanya skripsi ini dapat menambah referensi para pembaca secara khusus Mahasiswa Pendidikan Antropologi dan secara umum bagi kalangan penikmat Ilmu Sosial. Penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini melibatkan banyak pihak. Oleh sebab itu dalam kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dra. Nurmala Berutu, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan beserta jajarannya.
3. Ibu Dra. Puspitawati, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Antropologi.

4. Bapak Erond L. Damanik, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak membantu penulis menyelesaikan tugas akhir. Terima kasih untuk saran-sarannya dan segala koreksi yang sangat *detail* dan cermat serta ide juga metode yang inovatif.
5. Bapak Drs. Waston Malau, M.SP selaku dosen pembimbing akademik sekaligus dosen penguji I yang turut banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Drs. Tumpal Simarmata, M.Si selaku dosen penguji II yang banyak memberikan saran-saran yang memotivasi penulis dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih selalu memberikan pencerahan dalam banyak kesulitan yang dialami penulis baik didalam maupun diluar perkuliahan.
7. Ibu Dra. Trisni Andayani, M.Si selaku dosen penguji III atas saran dan masukan yang bermanfaat untuk perbaikan skripsi ini agar lebih sempurna. Seluruh dosen-dosen Pendidikan Antropologi yang telah mendidik penulis dari mulai semester satu sampai pada akhirnya penulis akan menjadi sarjana.
8. Kepada saudara sedarah penulis adik Albert Banjarnahor, terima kasih telah menjadi satu-satunya adik dengan segala fase nakal remaja yang mengiringi ada harapan akan ada tanggung jawab besar untuk dipercayakan padanya.
9. Kepada Paman penulis Tulang St. Sabar Porman Pandiangan terima kasih juga telah menjadi satu-satunya Tulang yang tak pernah lelah mengingatkan bagaimana besarnya pengaruh kekuatan doa pelayanan

kepada Tuhan, mengajarkan bagaimana hidup dan terimakasih atas segala nasehat dan bantuannya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Semoga Tuhan Yesus senantiasa dan melindungi Tulangku tercinta.

10. Kepada Nantulang penulis Nantulang Betesda Siahaan S.Pd terima kasih atas segala doa dan bantuannya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

11. Kepada sepupu Terima Lumban Gaol dan Ferdinan Pandiangan terima kasih atas segala *suportnya* yang saling mengingatkan dan saling berbagi kasih kebahagiaan dan kesedihan selama bersama-sama kuliah di Universitas Negeri Medan.

12. Kepada semua keluargaku dari Ibu. Inangtua, Amangtua, Inanguda, Amanguda, Herianto Situmorang terima kasih atas doanya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Semoga Tuhan memberikan kesehatan dan panjang umur.

13. Kepada Tiurma Alfrida Samosir yang selalu memberikan semangat, dan dorongan motivasi yang selalu menanyakan kapan penulis seminar proposal terima kasih atas semua bantuannya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

14. Kepada seluruh kerabat Mahasiswa Pendidikan Antropologi Unimed terkhusus buat Luhut Sinaga, Suraman Leo Situmorang, Ateng Nainggolan, andhini, Lidia, Viktor, Lisna, Agata M, Nova S, terima kasih atas hari-hari kebersamaan kita selama kuliah. Untuk teman diskusi

Morina Ginting dan Jojor T Nababan terima kasih yang selalu saling memberi semangat dalam penulisan skripsi ini.

15. Kepada teman-teman PPLT 2014 SMA Negeri 1 Silaen Kabupaten TOBASA.

16. Kepada informan Kepala Dinas Kebudayaan dan Parawisata Provinsi Sumatera Utara Bapak Drs.Elysa Julianus Marbun, Kepala Dinas Perhubungan dan Parawisata Kabupaten Humbang Hasundutan Bapak Mangupar Manullang, Sm. Hk, Camat Bakti Raja Bapak Demak, SH, para tokoh-tokoh adat masyarakat yang ada di Kecamatan Bakti Raja beserta informan para wisatawan yang terlibat terima kasih atas waktu dan kontribusi yang amat besar membantu melahirkan skripsi dengan tema *Aek Sipangolu* ini.

Penulis juga juga mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik bagi bidang pendidikan, pembangunan sosial budaya dan hal lainnya bagi seluruh pembaca. Akhirnya penulis mengharapkan saran konstruktif dari kalangan pembaca demi kesempurnaan skripsi ini dikemudian hari. Selamat membaca!

Medan, Januari 2016  
Penulis

Firmando Banjarnahor